MERCREDI 18

LE LIEN MOMENTANE

mars 2020

Chers amis,

Aujourd'hui, je vous propose d'avoir une pensée très forte et toute particulière pour les membres de l'Entente Sportive Hagondange qui font partie du personnel soignant, au sens très large du terme.

En effet, avec tous leurs collègues, ils sont en toute première ligne pour affronter la crise sanitaire actuelle.

Les risques qu'ils prennent et le travail qu'ils effectuent sont exceptionnels.

De ce fait, toutes ces personnes se doivent d'être assurées de toute notre reconnaissance et de tout notre soutien.

Pour nous qui sommes confinés, je comprends que c'est frustrant de ne pas être en capacité d'en faire plus, surtout pour nous qui, dans le monde associatif, sommes plutôt tournés vers l'action.

Toutefois, le fait de limiter de façon drastique nos contacts sociaux leur viendra sans aucun doute en aide.

Sans oublier toutes les pensées positives et sincères qui, désormais, seront les nôtres pour les encourager.

Au nom de toute l'ESH, bravo et merci à vous, tous les personnels soignants, pour tout ce que vous faites.

Le Président,

Fred